

Glorificación de Colon...

(Viene de la 3a. Plana)

fidud y respeto.

Con razón nuestro gran poeta, sintiendo que la gratitud llamaría al corazón de los habitantes de América, dijo:

—“Mártir padre de América: el futuro en la hora fatal de su justicia Te hará salir de tu sepulcro obscuro; Un Himno estallará de polo a polo, Y tu AMERICA entonces, santo anciano, Hará de tu corona de martirio El sol de tu apoteosis soberano.”—

Los Angeles, Cal., Octubre 12 de 1927.



Wallace Smith autor de “Es usted decente” que inmortaliza a Sid Grauman, con las nuevas historias que ha formado. Está aquí con algunos cactus que forman parte de los muchos de su colección. Es prominente en el escenario y en la formación de estilos para las películas.

Seccion de VENTURA

OPINIONES AJENAS

EL FRACASO DE MR. SHEFFIELD

Por Nemesio Garcia Naranjo

Hace algunos años Mr. Robert Lansing publicó un libro en el que se hacía la pintura de un pobre hombre que, por el año de 1919, andaba codeándose con Primeros Ministros, Jefes de Cancillerías y Embajadores de todas las Potencias, pero sin averiguar a ciencia cierta lo que todas aquellas gentes traían entre sus manos. Aquel pobre hombre era Su Excelencia, el Secretario de Estado de los Estados Unidos de América.

El principal colaborador del Presidente Woodrow Wilson tenía que resignarse a ser un humilde amanuense. Cuando pretendió tener algo de personalidad y quiso dar un paso nostil en contra de Carranza, Mister Wilson lo despidió, como se despide a un taquígrafo. El mismo Lansing cuenta estas cosas con el candor con que mañana Mister Kellogg va a contar que el Presidente Coolidge no le concedió el nombramiento del banquero Morrow como Embajador de México.

Si los Secretarios de Estado tienen que aguantarse semejante tratamiento, ¿qué no tendrán que sufrir los Embajadores y Ministros Plenipotenciarios? Mister James Rockwell Sheffield concibió la ilusión de que era algo más que un “correve y dile;” creyó tener un poco de individualidad; supuso que podría ser imperioso y enérgico; se aventuró peligrosamente en el áspero terreno de las quejas y reclamaciones; y cuando se dió cuenta de que pisaba tierra movediza y resbalosa y procuró el apoyo de los suyos, advirtió que Mister Coolidge y Mister Kellogg lo dejaban solo. En esta triste y desairada situación, tuvo que presentar su renuncia. El Presidente, al aceptársela lo cubrió de elogios sonorisimos; pero la verdad es que no apoyó a su Embajador, y por lo contrario,

le dió al General Calles la satisfacción inmensa de colocar a Mister Sheffield en una posición insostenible.

Ante ese gran fracaso, Mister Morrow y los demás embajadores del porvenir deben aprender que los buenos diplomáticos, aunque sean llamados “Excelencias,” no son excelentes señores sino excelentes amanuenses. Ningún representante de los Estados Unidos se ha enterado tan detalladamente de la situación de México como Mister Sheffield; ninguno ha sido tan serio en su conducta; ninguno tan respetuoso de la soberanía auténtica de México; pero precisamente por esos atributos que hubieran hecho de él, hace un siglo, un inmejorable Embajador, ahora ha fracasado lastimosamente. El embajador perfecto del siglo XX es el que sabe obedecer.

En la jerga diplomática, un Embajador es todavía más que un Ministro Plenipotenciario. Este último, para merecer el título rimbombante, debería tener “poderes plenos,” y el Embajador, para superarlo debería tener “poderes omnímodos.” En la práctica, sin embargo, Ministros y Embajadores son pobres autómatas que tiene hijos en la cabeza y en las narinas y en los pies, que todo lo consultan, que no pueden mover un dedo sin el permiso del Departamento de Estado.

¿A qué se debe que los buenos diplomáticos estén obligados a carecer de individualidad? El culpable de esta situación desairada fué Samuel Morse, que hace ochenta años inventó el telégrafo. Antes de 1846, los Gobiernos no se podían comunicar con sus representantes diplomáticos sino por medio del Correo que entonces era tardadísimo. No era factible estarles dando órdenes diarias sobre la línea de conducta que debían seguir; por consiguiente, se les señalaba un pro-

grama general, y dentro de este programa, se les autorizaba para que obrasen de la manera que ellos estimaban más conveniente y patriótica.

Cuando Benjamin Franklin estaba en Europa negociando la alianza francesa, no podía consultar detalles y tenía que hacerlo todo bajo su exclusiva responsabilidad. En unión de Deane y Lee, firmó en febrero de 1878 el Tratado con Francia, y luego, en compañía de Adams y Jay, firmó en septiembre de 1883, el Tratado de paz con Inglaterra. Aquellos hombres no eran autómatas pendientes de una Secretaría de Estado, tenían que obrar por su propia cuenta, interpretar día a día la voluntad de sus ausentes conciudadanos, negociar todo bajo su exclusiva inspiración. En las mismas condiciones estuvieron John Quincy Adams, Henry Clay, Albert Gallatin, James Bayard y Jonathan Russell, cuando en Diciembre de 1814, firmaron en Gante la paz con Inglaterra. Entonces los Embajadores y Ministros eran verdaderas Ministros y Embajadores.

Pero ahora... ¿qué es lo que hace una Embajada? Un ciudadano de los Estados Unidos llamado De Coarse, que es corresponsal de “The New York Times” es aprehendido por la policía d e la ciudad de México. El Departamento de Estado desde Washington pregunta: “¿qué es lo que pasa?” Y la Embajada en México responde: “le van a aplicar el artículo 33 de la Constitución, es decir, lo van a expulsar de la República.” Entonces el Departamento, vivamente interesado en el caso, da órdenes precisas para que se otorguen toda clase de garantías al ciudadano expulsado. Y contesta la Embajada, en son de triunfo, que se consiguió que la expulsión sea por Laredo y no por Veracruz, lo cual constituye una victoria para la Cancillería de los Estados Unidos. Y Mister de Coarse llega a la frontera en medio de la satisfacción de los dos Gobiernos. Y allí termina el incidente.

A los cuantos días, unas turbas rojas se apoderan de unas minas norteamericanas situadas en Jalisco. El Departamento de Estado vuelve a preguntar qué es lo que sucede. La Embajada informa y el Departamento le dá órdenes para que proteste.—“Ya protesté, y me prometieron enviar soldados a restablecer el orden.”— contesta el Encargado de Negocios. Entonces el Departamento de Estado entrega un boletín a los periódicos y nadie se vuelve a acordar del caso.

Así son todos los negocios.

¿Vale la pena de sacar a un hombre como Mister Sheffield de un bufete de New York, para ponerlo al frente de una oficina que aunque lleva el título sonoro de Embajada, no es en realidad sino una Agencia de informaciones? En mi humilde opinión, un Embajador del siglo XX es nomás un repórter que comunica noticias. Por eso a Mister Morrow, que exhibe como antecedente serio, los tres años que lleva de trabajar con John Pierpont Morgan, le habrían sido mucho más útiles trece meses en el Sindicato Hearst. Un buen repórter a la cabeza, y media docena de detectives en su derredor, harían un cuerpo ideal para la Embajada.

¿Competencia jurídica? Le salió sobrando a Mister Sheffield, por que todo se resuelve en Washington. El Embajador sólo debe informar y obedecer. Para ello, naturalmente es más útil haber trabajado con la Prensa Asociada que con Mister Morgan. Y como en los últimos años, los reportajes han sido de carácter bélico, es posible que los reporteros más apropiados para embajadores de México, sean aquellos como Gallico y Jennings, que se ha especializado como cronista de las peleas de box.

Mister Sheffield pretendió ser algo más que un cronista de puñetazos y a eso ha obedecido su fracaso. Si desea conservar su respetabilidad debe abandonar para siempre sus ilusiones diplomáticas. Si, por lo contrario, lo atraen los cortes, está en la obligación de conseguir se en un Hotel una plaza de “bell-boy” y aprender el difícil oficio de hacer mandados, que es a lo que se reduce en el siglo XX la aparatosa misión de un Embajador.

Por supuesto que con Mister Morrow van a seguir las cosas en el mismo estado. El General Calles no va a derogar las leyes que disgustan a Mister Coolidge por la sencilla razón de que no le conviene derogarlas. Sólo le falta un año para terminar su periodo presidencial, y le conviene terminarlo en medio de una discusión emocionante con el Coloso del Norte. Nadie se da cuenta en los Estados Unidos, de lo que viste en la América del Sur una polémica con los Estados Unidos. Lo menos que se le dice al adversario de la cancillería yanqui es “adadid del pensamiento latino”, “abanderado de la raza”, “vanguardia de los pueblos débiles”, etc. etc.

El Presidente Coolidge no retirará sus exigencias, ni tampoco dará un paso violento a fin de obligar a que sean aceptadas. Así pues, la situación no lleva trazas de cambiar. Mister Morrow presentará sus credenciales, enviará media docena de informes, protestará con e-

nergía (con gran energía) por algunos atentados, entregará algunas notas de Mister Kellogg, y luego, pasará a la Historia como ha pasado Mister Sheffield. Se impone la parodia del verso de Espronceda: “Que haya un repórter más, ¿qué importa al mundo?”

Durante 30 días le daremos a usted una suscripción a este Semanario por un año, por sólo \$1.25. Envíe su orden!!

HERBERT I. Q. BROWN
D. D. S. — Dentista
Teléfono 25 — 804 Main St.
Santa Paula, Calif

“Activitas”

Fuentes 5
MADRID. — ESPANA

Director Técnico
D. Antonio Fernandez de Velasco
Gerente
D. Isidro Barbero Carrasco

Corresponsales en todas las ciudades y poblaciones importantes de España, en las principales ciudades de las Repúblicas americanas y en todas las capitales europeas.

Se aceptarían relaciones comerciales con las entidades similares de este país

Certificados
De última voluntad, de Penales, de la propiedad, de nacimientos, matrimonios y Defunciones

Convalidación de Estudios y diplomas americanos en España y Europa

Legalización de Toda Clase de Documentos

Instancias, Reclamaciones y Recursos

Patentes y Marcas

Obtención de todo género de Gracias y Mercedes

Informaciones Generales

Expedientes de Prófugos

Crítica y Colocación de Libros

Rehabilitaciones y Concesiones Nobiliarias

Representación de Casas Serias

Ponemos en comunicación directa a productores y consumidores de Europa y de América

Colocamos productos Damos noticias y referencias de mercados y cotizaciones

Proporcionamos Informes Comerciales

Fomento de Turismo Noticias y Referencias a Turistas

IMPORTANTE

A los suscriptores y anunciantes de este periódico se les hace todo género de encargos, como envío de objetos, libros, relojes, alhajas, etc., sin cargar un solo céntimo en el precio de costa.

DOCTOR JULIO BIANCHI

He trasladado mi oficina a la casa Num. 521 de la Calle Oak

Horas de Consulta de 1:30 a 4:00 p. m.

Domingos y lunes de 9 a. m. a 12 m. y de 1:30 a 4 p. m.

TELEFONO 96 VENTURA, CALIF.

LE EXAMINO SUS DIENTES GRATIS

Mis Precios se acomodan a cualquier fortuna

Si Desea Rayos X, Cobro \$1.00

Dentadura completa, buena calidad (fma. natural)	\$25.00
Coronas de Oro macizo, 22 kilates,	7.50
Rellenos de oro, desde	4.00
Hermoso puente con diente de oro de 22 kilates....	7.50
Rellenos de porcelana	3.00

Extracciones sin dolor absolutamente garantizadas

DR. P. R. SHENEFIELD

722 Main St. Teléfono 618

VENTURA, CALIF.

Abierto En Las Noches

DENTIST

La Sangre es la Vida

La sangre, ese caudal misterioso de líquido rojo que corre por nuestras venas, es indispensable a nuestra vida. Sin sangre no hay vida. Fierro y hemoglobina son dos de los principales elementos de la sangre y sin ellos no puede haber sangre rica ni sangre roja. Y cuando la sangre es pobre la salud no marcha bien.

Sin duda alguna que Ud. atendería a sus labores y ocupaciones con muchísimo más gusto, sería Ud. de mayor utilidad a Ud. mismo y a los suyos, se sentiría Ud. más fuerte comería mejor, dormiría mejor y tendría mejor color en sus labios y cachetes y más ánimo para divertirse si tomase la simple precaución de mantener siempre su sangre con la proporción normal de fierro. La sangre humana necesita fierro, más fierro y todavía más fierro.

FERRUGLOBINA es el nombre de un preparado que, como su mismo nombre lo indica, está compuesto de fierro, hemoglobina y otros buenos ingredientes para enriquecer y enrojecer la sangre. Pueden tomarlo hombres, mujeres y niños. No requiere dieta ni privaciones y no causa estreñimiento. Cada frasco contiene 50 pastillas, suficiente para 10 días.

Compre la **FERRUGLOBINA** en su botica, pero si no la encuentra podemos enviarla por correo C. O. D. Un frasco un dólar o 3 frascos por \$2.50. La sangre humana necesita fierro.

INTERNATIONAL EXPORT CO.,
32 Union Square, Desk D. 21
New York, N. Y.

Carros usados desde \$35.00 hasta \$75.00. Mecanismo garantizado. También servicio. Partes, Llantas y en general, lo concerniente al ramo.

Agente Autorizado

RALPH W. ANDRUSS

TELEFONO 169 OJAI, CAL.

REARDON UNDERTAKING CO.

VENTURA, CALIF.

LA UNICA AGENCIA DE FUNERALES

Más Cómoda de Este Condado

CORONER DEL CONDADO DE VENTURA

Teléfono 453 131 Main St.

URGE VENDER LUEGO O RENTAR

El Restaurant “Chapultepec” sito en el 430 E. Haley St. en Santa Barbara, Calif. Al contado o en abonos. Magnífica ocasión para hacerse de un buen lugar con 5 años de LEASE, en la finca.

También un Lote 50x165, que se encuentra en San Bernardino, Calif., entre las residencias americanas. Con banquetas, pavimento y árboles frutales. Sito en 1022 7th, St.

Para lo relacionado a estas dos ventas, dirijase al Propietario Sr. M. Mireles en la dirección del Restaurante o al Sr. Jesús N. Jiménez, 151 F. St. Oxnard, California.

Urge disponer de ambas cosas, a la mayor brevedad posible. Poderosas razones me obligan a desahacerme de mi negocio y a casi rematarlo, inclusive el lote.